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井上みきおレポート

井上みきお

レポート

一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。

志摩市手話言語条例・制定の考えは 市の豚コレラ対策は万全か

★ 井上みきお は、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

（ 1 ）

平成30年度決算起債残高（市の全ての借金）
年度末残高

鳥羽志勢広域連合

志摩広域消防組合

志摩広域行政組合

県市町総合事務組合

普 通 一 般 会 計
特 別 会 計

企 業 会 計

（うち志摩市分）

（うち志摩市分）

（うち志摩市分）

（うち志摩市分）

会　計　別

起 債 残 高 合 計

市民一人
当たりの
起債残高

72 万 3,804 円です。
市人口 49,897人

361億 1,567万円
＝ ＝

（一人当り借金高）

平成30年度決算基金残高（市の全ての貯金）
年度末残高

鳥羽志勢広域連合

志摩広域行政組合

財 政 調 整 基 金

減 債 基 金

特 定 目 的 基 金

特 別 会 計

企 業 会 計

（うち志摩市分）

（うち志摩市分）

会　計　別

基 金 残 高 合 計

市民一人
当たりの
基金残高

22万   865円です。
市人口 49,897人

110億2,052万円
＝ ＝

（一人当り貯金高）

計
会
般
一

　令和元年 第2回 定例会9月議会が開催されました。（会期8月30日～9月27日）
提出議案（・決算に関する報告他6件・条例の制定、一部改正13件・補正予算4件
・決算認定8件・市道路線の認定、廃止2件・請願採択、意見書提出４件）は、
各常任委員会で審査され、本会議において審議して、全てが採択され可決し成立しました。
　一般質問は9月6日、9日に14名の議員が質問を行いました。

　今回9月定例会の予算決算常任委員会では、

令和元年度補正予算、及び、平成30年度の各会計の「決算認定」に

ついて、4日間にわたり審査が行われ、最終日には、

本会議において審議され全案件が可決されました。

【9月定例会の内容や結果については、11月発行

「議会だより」をご覧いただきたいと思います。】

　30年度決算の市の財政運営は、歳入では市税・地方消費税

交付金等が増加となり、歳出では公債費が増加

となったものの教育費で東海小学校の建設完了などの減少があり、

一般会計の歳入・歳出規模は前年度を下回ることとなりました。　

　30年度決算は地方交付金等の増加と景気の回復基調を受けた

市税収入の増加や「財政改革実施計画」

「第2次財政健全化アクションプログラム」に基づき継続して

改革に取り組んだ結果、一般会計では実質収支、単年度収支

ともに黒字が確保されたのであります。

　『現在、市民一人当たりの借金と貯金はいくらあるのか』

との問い合わせがよくあります。　

　30年度の決算資料から、全ての会計にある起債残高と

基金残高を集計したものが表に示した通りです。

表にある両方の残高合計額を志摩市の（全ての借金）と

（全ての貯金）と考えて、市民一人当たりの

「借金高」＆「貯金高」を、それぞれ求めたものです。　

　前年29年度と比較して、全会計での起債残高（借金）は

30億3,011万円の減少となりましたが、基金残高（預金）

においても2億1,787万円の減少となっています。

288億 4,741 万円

35億 8,746万円

29億 5,393万円

4億 5,927万円

2億    708万円

0万円

6,052万円

361億 1,567万円

※起債とは、これまでの事業で使った借財資金（負債）のことで　
　一般の家庭でいう借金です。

43億 5,513 万円

4億1,154 万円

47億 8,877 万円

4億 7,060 万円

8億    106 万円 
6,507 万円

1億 2,835 万円

110億 2,052万円

※基金とは、各々の目的のために、資金を積み立てている財源です。　
一般の家庭でいう貯金です。

①県内および市内の聴覚障害者は何人か。

②市の行事・イベントで手話通訳を依頼する、

　しないの基準は。

③市民が手話を学ぶ機会を増やす計画は

　あるのか。

④絵文字の「耳マーク」を表示している

　施設・看板・観光マップはあるのか。

⑤全国で280自治体が手話言語条例を

　制定しているが、市の予定は。

①市内の養豚業者数および飼育豚の数は。

②現在の市の対応はどうなっているのか。

③近隣市町との連携は。

④猟友会との連携は。

⑤豚肉は安全か‼　
　風評被害が出ないように。

豚肉は安心して食べて!!「耳マーク」って
知っていますか？

　この度の台風15号および19号により、被害に遭われた地域の皆様に、

謹んでお悔やみとお見舞いを申し上げます。

予算決算常任委員会で補正予算と決算認定を行う!


